

新型コロナウイルス予防 に努めよう！働く環境を守る ため、ご協力ください！

じわじわとコロナウイルスが
大阪にも広がってきました。

特別清掃事業では、特に対策を
念入りに行う必要があります。

その理由は次の通りです。

(1) 高齢者が中心なので、感染
した場合、重症になりやすい。糖
尿病、心不全、喫煙による肺気腫
など釜ヶ崎に多い病気が、危険度
大。

(2) 生活が苦しい方、野宿状態
の方が多いため、免疫力が弱まっ
ている人が多く存在している。

(3) グループで働くので、致し方ないこ
とですが、感染の可能性が出てきます。特
に車を使った移動では、感染のリスクが高
まります。

そこで、3月第2週目より次の対策を、
特掃で実施します。

(1) 受付後、額の近くでピツと測れる体
温計で、検温を全員に実施します。3
7.5度以上の発熱があつた人は、そ
の日は就労せず、スタッフの指示に従
って、必ず大阪社会医療センターを受
診してください。(現時点では、大方
は、風邪か、ひどくてもインフルエン
ザが多いと考えられます。予防として、
すべての37.5度以上の発熱の方は
医療センター受診となることを、ご了
承ください。)

(2) 医療センターを受診して、医師・医療相談室の指示に従い、治療と療養を進めてください。もしも、医師が入院と判断する場合は、必ず指示に従ってください。

(3) 入院等が必要なかつた場合、医療センターから帰ってきたら、その日の賃金をお渡しいたします。医師が今後の療養の方法についてNPO釜ヶ崎あての連絡票を書いてくれますので、その連絡票をなくさずに持つておき、必ずスタッフに見せ、相談してください。

(4) 次回特掃に来られた時に、引き続き37.5度以上の発熱があつた場合は、リスクが非常に高まると考えられますので、その日は仕事ができる状態であるとみなすことができません。そのため、賃金をお渡しすることはできません。

せん。またご自身の健康と安全のため、必ず大阪社会医療センターを受診いただきますようお願いいたします。

働くみなさん一人ひとりの健康と安全、また仕事を共にする仲間の健康と安全を守るとともに、高齢日雇労働者の仕事と生活をつなぐ重要な役割をもつ特別清掃を安定して実施していくため、ご協力をいただきますようお願い申し上げます。

3月の第二週目より実施いたします。日々の地道な取り組みで、新型コロナウイルスを予防しましょう。

咳エチケットを励行しましょう！



咳・くしゃみの時はティッシュ・ハンカチ・タオルで口と鼻をおおきましょう。



咳・くしゃみの時は周囲の人から顔を背け、1メートル以上離れましょう。